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Chant : I l  y aura une rencontre dans les a irs 
 
6 :02  Qui s’attend à cela maintenant? (Applaudissements)   Amen!!! Gloire au Seigneur! Gloire 
au  Seigneur! Eh bien,  (reprise du chant I l  y aura une rencontre dans les a irs.)  
 
8 :00 Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
 
 Puis-je entendre un « amen »?  (Amen!) Personne ne peut dire « amen » comme l’Épouse peut 
dire « Amen. »  Nous sommes habitués de le dire parce que nous écoutons les bandes.  Nous 
disons amen! À chaque mot. Vous le comprenez. Amen! J’Y crois! Gloire au Nom du Seigneur!  
Êtes-vous heureux d’être assis ici aujourd’hui? Êtes-vous heureux d’être l’Épouse? Heureux 
d’être choisis? Qui sait que son nom est dans le Livre de Vie de l’Agneau? Oh! Moi, je le sais! 
(Applaudissements) Ah! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Plus question de « je pense que oui, j’espère que je peux » Non! L’Épouse sait qui elle est. Peu 
importe ce que Satan essaie de dire, combien il essaie de déjouer notre esprit, nous savons que 
nos noms sont dans le Livre de Vie de l’Agneau. Prédestinés, inscrits là depuis la fondation du 
monde, et rien ne peut les en retirer. Rien! Scellés à l’intérieur. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Bienvenue au Nom du Seigneur Jésus-Christ. Nous avons beaucoup de visiteurs avec nous 
aujourd’hui. Levez la main si vous êtes un visiteur parmi nous. Que Dieu vous bénisse. Il y en a 
beaucoup plus qui n’ont pas levé la main. Ce n’est pas mal d’être un visiteur. Vous n’êtes pas 
réellement… tous ceux qui viennent de l’extérieur de la ville, levez la main. Comment ça?  OK. 
C’est parce que vous ne voulez pas être appelé un visiteur, vous n’êtes pas un visiteur, si vous 
êtes ici avec nous, vous êtes des frères et sœurs en Christ et nous allons passer l’Éternité avec 
vous. Ainsi. Nous saurons exactement qui vous êtes. Je ne connais peut-être pas votre nom ici, 
j’ai du mal à retenir les noms, mais Là-bas je saurai exactement qui vous êtes. Gloire au 
Seigneur! Il va me donner cela. Je vais savoir qui est Moise, qui est Élie, je vais tous les 
connaître. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
10 :09 
L’Épouse est rassemblée ici aujourd’hui ainsi qu’autour du monde. Et Elle se rassemble par une 
chose que nous connaissons, c’est tout comme c’était au jour de la Pentecôte. Aucune 
différence, nous sommes dans notre chambre haute juste ici.  Amen. C’est ce qui se passe. Nous 
avons été rassemblés, l’Épouse a été rassemblée exactement comme ils l’étaient alors, il y a plus 
de 2000 ans. Il les a rassemblés. C’est quelque chose dans la Bible que le Seigneur a fait. Il les a 
rassemblés. Il a rassemblés les apôtres et a dit : « Restez ici. Restez ici jusqu’à. »  Il les a réunis, Il 
les a rassemblés. Il n’y a qu’une seule chose qui peut le faire maintenant.  Ce Message!! Ces 
bandes!! C’est ce qui nous unit. Ainsi c’est notre chambre haute!!! Gloire au Seigneur! 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  
Vous pouvez vous asseoir. 



 
11 :13 Si on pouvait voir de nos yeux cette Colonne de Feu qui circule dans la salle ici, dans votre 
chambre, dans votre chambre d’hôpital, dans votre voiture, dans votre maison, peu importe. 
C’est cette même Colonne de Feu. Alors, c’est tout ce qu’était l’Église. Ce n’était qu’eux dans la 
chambre haute. C’était, c’était l’Église. Maintenant, l’Épouse est partout. Dieu a une Épouse tout 
autour du monde. Et cette même Colonne de Feu est juste là, avec eux, en ce moment. Gloire au 
Nom du Seigneur!  
C’est la Parole de Dieu, confirmée, révélée et manifestée. Manifestée.  Qui est vivifiée. Elle vit et 
a vécu au-travers de ces sept messagers des âges de l’église. Maintenant, Elle est vécue dans la 
chair, en vous. Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Et qu’est-ce qu’Elle fait? Elle amène la stimulation par la révélation. Comment l’église ne 
pourrait-elle pas, quand vous savez que c’est votre Dieu fait chair?  Ah, vous savez j’ai déjà dit, 
s’ils s’achoppent à ça, qu’est-ce qu’ils vont faire avec nous?  Ils vont s’étouffer, c’est Ce que nous 
sommes! Ce que nous sommes! (Applaudissements)  Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 
au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
C’est, cela vous donne la stimulation par la révélation. Satan toutes ces années, il a essayé 
de nous mettre à terre, de nous dire : «  Non, non, non, c’était le prophète, c’était le Message, 
c’est tout, attends de voir… » Ah, ah, c’est en train de se produire en ce moment. Nous 
pénétrons dans une nouvelle vie. Nous allons en parler pendant quelques minutes. Nous 
changeons. Nous changeons. Nous nous attendons à tout ce que Dieu a pour nous. 
 
Je veux faire une annonce rapidement. C’est que notre frère et notre sœur Chambless vont 
retourner en Louisiane, ils vont retourner, le Seigneur les appellent là pour prendre soin de ses 
parents, et ils vont nous manquer. C’est avec une émotion mélangée que je le dis, Sœur 
Chambless et Frère Chambless, nous allons, ce qui est glorieux, c’est qu’il a dit, on ne sera peut-
être pas ici, assis dans la salle, mais nous serons à l’écoute. Amen. Vous allez certainement nous 
manquer, Sœur Chambless et Frère Chambless, ce sont des colonnes dans l’église. Et le Seigneur 
vous appelle à faire quelque chose d’autre. Mais j’ai entendu de bonnes nouvelles, il n’a pas 
vendu sa maison. (Applaudissements) Que Dieu vous bénisse frère et sœur Chambless.  
 
14 :18 Vraiment c’est un frère et une sœur remplis du Saint-Esprit qui aiment ce Message de 
tout leur cœur. Ce sont des « tape-boy & Girl» (gens qui font jouer les bandes) depuis bien 
longtemps. Amen. Ainsi vous allez nous manquer. Vous allez nous manquer, mais je prie que le 
Seigneur vous ramène bientôt, peu importe ce à quoi Il vous a appelé, c’est ce qui est 
merveilleux. Le Seigneur appelle, vous devez y aller. Vous devez le faire. Ainsi que le Seigneur 
vous bénisse comme vous y allez.  
 
Avez-vous apprécié votre week-end de Pâques? (Amen! …Applaudissements) Oh! Merveilleux! 
Gloire au Seigneur! Quels moments spéciaux le Seigneur Jésus accorde à Son Épouse. Et c’est 
étonnant que… je ne sais si quelqu’un de vous a expérimenté ceci, mais là-bas dans le monde, 
vous commencez à parler aux gens et : « Qu’allez-vous faire à Pâques? Vous savez, votre église 
va avoir une chasse aux œufs de Pâques? » Euh, non. On va rester à la maison en prière. À 
chercher le Seigneur, à Lui parler, à laisser tout le reste de côté. » Et c’est étonnant de voir : 
« Wow, je n’ai jamais rien entendu quelque chose comme ça. » Je sais, c’est du poulet pour 
vous, mais pas pour l’Épouse de Jésus-Christ. Et quelle onction le Père nous a donnée, j’ai 
entendu de telles bénédictions de beaucoup d’entre vous, que c’était un temps spécial cette 



année, le Seigneur nous a permis de le faire depuis deux ans, mais cette année-ci m’a semblé 
particulièrement spéciale.  C’était certainement une bénédiction et je… nous allons le faire 
encore, très bientôt!  Comme le prochain week-end. (Applaudissements) Gloire au Seigneur!  
Vous pouvez vous asseoir.  
 
16 :20  Je vais vous expliquer et prendre le temps de le faire ici quelque chose que le Seigneur a 
mis sur mon cœur de faire et que j’ai vraiment apprécié. Le Seigneur ... Quand nous mettons 
tout de côté, pour Lui, quand on prend du temps pour Lui, on ne peut pas déplaire au Seigneur 
Jésus. Plus vous Lui donnez votre temps, plus Il vous bénit. Plus vous Lui donnez de temps, plus 
l’onction vient sur vous. Et c’est la seule chose qui nous intéresse. 
  
Aujourd’hui, vous allez entendre comment Il relie, Le Vrai Sceau De Pâques et Le Quatrième 
Sceau. Et si vous avez écouté le Quatrième Sceau, vous savez exactement de quoi je parle. Gloire 
au Seigneur! Il nous montre que c’est le Grand Programme de Dieu. Ce n’est pas juste par 
hasard que nous avons écouté Le Vrai Sceau De Pâques, à Pâques. Rien n’arrive par hasard avec 
le Seigneur Jésus-Christ. Tout arrive à temps. Il ne dévie jamais de Son programme, Il n’est 
jamais en retard. Il est tout-à-fait à temps. Nous pensons toujours que ça va se passer d’une 
certaine manière, comment ça devrait arriver. Oubliez ça. Simplement, « Seigneur, que Ta 
volonté soit faite. » Rien d’autre ne nous intéresse.  
 
Que nous a-t-Il dit? Il nous a dit que tous les Sceaux ont été rompus. Gloire au Seigneur! Il a dit 
que le Sceau de la tombe a été rompu. Il a dit qu’Il a rompu ce Sceau qui nous empêchait de voir 
la Gloire de la Shekinah. Ce Sceau a été rompu. Il a dit que maintenant nous sommes scellés 
dans la Présence de la Gloire de la Shekinah. Gloire au Nom du Seigneur! Il dit, non seulement 
ça, mais nous sommes scellés à l’intérieur, et ce pour toute l’Éternité.  
 
18 :03  Oh, Gloire au Nom du Seigneur! Il a dit que nous sommes une œuvre terminée, il a dit 
que c’est fait, c’est terminé. La question du péché a été résolue. Or, ça devrait susciter une 
réponse de la part de l’Épouse de Jésus-Christ. Bon, attendez une minute, voici ce qu’il a dit, 
mais l’ennemi, il revient toujours pour dire à chacun de nous, que nous faisons tellement 
d’erreurs. Je ne sais pas s’il vous dit ça ou pas mais il m’accable avec ça passablement tout le 
temps. ‘Tu fais tellement d’erreurs, tu fais tellement de choses fausses, tu n’arrêtes pas 
d’échouer.’ Avez-vous déjà entendu ce petit discours? ‘Oh, tu échoues, tu fais toutes sortes de 
choses, tu pèches tous les jours, constamment. ‘ Devinez quoi, Il nous a donné une bombe 
atomique pour expulser Satan hors d’ici. Vous le savez, mais je vais vous rafraîchir la mémoire. 
Ainsi la prochaine fois qu’il va vous le dire, vous pourrez lui dire.  « Mais quand ce péché, car 
nous faisons des erreurs, nous péchons, nous échouons, « Mais, quand le péché de cet être 
mortel est confessé et plongé dans le Javellisant, le Décolorant de Jésus-Christ, Celui-ci blanchit 
tout péché. Alors il, (C’est vous et moi) Alors il est purement et parfaitement sans péché, sans 
faute. “Celui qui est né de Dieu ne commet pas le péché, parce qu’il ne peut pas pécher.” Le 
décolorant est là, entre lui et Dieu. Comment pourrait-il être là, alors qu’il le décompose et le 
renvoie directement au responsable de la perversion! » Ainsi quand vous faites une erreur et 
que ça va jusqu’à Lui, Il le saisit et le renvoie à Satan en disant, non c’est à toi. Ce n’est pas à 
nous! Vous êtes sans péché, sans souillure, pures devant le Seigneur Jésus! (Applaudissements) 
Oh! Oh! Ça c’est la stimulation de la révélation! Totalement sans péché. Gloire au Seigneur! 
Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Assoyez-vous.  
 



Plus cela pénètre dans l’Épouse, la réalité de cela, parce que Satan ne veut pas que vous 
regardiez plus loin qu’à vous-même, que vous voyez dans le miroir, c’est ce que vous voyez. Dieu 
ne voit pas cela. Tout ce qu’Il voit c’est Son Épouse pure et sans souillure, vous êtes Madame 
Jésus-Christ. ….et je les ai lus, ils sont vraiment riches. Madame Jésus-Christ. Os de Ses os, chair 
de Sa chair. Gloire au Nom du Seigneur! Il nous a dit dans l’Ancien Testament, qui n’était qu’une 
ombre de ce qui allait venir. De ce qui allait se produire en notre jour.  Et c’est ce que ce 
prophète a fait, il a dit, je parle avec des types et des ombres, et nous savons que c’est ce qu’est 
ce Message. Ainsi c’est entièrement dans l’Ancien Testament, mais il l’a fait ressortir et nous a 
dit ce qu’il en était. Genèse 14 nous dit que Melchisédech, ce grand Élohim, Dieu fait chair dans 
un Homme, Il est venu vers Abraham. Et S’est manifesté pleinement à Abraham et son groupe. Il 
a dit et son groupe. Ah, c’est nous.  
 
21 :42  Il a dit, Il a prouvé à Abraham Qui Il était. Il n’y avait pas l’ombre d’un doute de Qui Il 
était. Abraham savait qui Il était.   Il lui a dit que le fils promis qu’il attendait depuis si 
longtemps, était en train de venir. Il a dit, tu as attendu longtemps Abraham, mais ça s’en vient. 
Pensez-vous que juste à ce moment-là, Abraham a eu une stimulation par la révélation? Alors 
que Melchisédech lui parlait?  ‘Tout ce que j’ai attendu, tout ce que j’ai enduré, je regarde mon 
corps qui tremble et est vieux et je regarde Sara, je regarde tout ceci, mais je me suis accroché à 
Ta Parole Seigneur.’ 
 Et voici qu’arrive Melchisédech qui s’assit avec lui et mange avec lui, et dit, « La promesse est 
venue Abraham. » Il a été stimulé par la révélation. Sans aucun doute. Amen. 
(Applaudissements) Gloire au Seigneur! Hm, excusez-moi. 
 
Dans notre jour, une fois de plus, Melchisédech est revenu! Car il était promis qu’Il allait revenir 
et faire la même chose qu’Il a faite avec Abraham, quand Il viendrait. Dieu fait chair, est apparu 
encore sur la scène. Il est apparu à qui? À cette Épouse du groupe d’Abraham.  Or, tout le 
monde pouvait le voir, mais seulement un petit groupe a eu la révélation de qui c’était. Amen. Il 
nous dit que ce Fils attendu depuis si longtemps, arrivait maintenant. Mais nous avons reconnu 
Melchisédech tout comme Abraham. Et nous avons notre stimulation. Et nous sommes… c’est 
ce qu’Il est, c’est Qui Il est. Mais quelque chose devait se produire premièrement. Il a dit 
qu’Abraham et Sara devaient être changés. Vrai? Il ne pouvait pas avoir le fils sans avoir été 
changés. Ils ont reconnus Qui était Melchisédech, le groupe, mais ils devaient être changés. Il a 
dit qu’il fallait qu’ils soient changés. Gloire au Seigneur. Il ne les a pas seulement ramenés à leur 
état de jeune fille et jeune homme, lui et elle, ce n’est pas ce qu’Il a fait, parce que si ç’avait été 
le cas, le même problème aurait existé. Parce qu’il l’avait épousé quand elle avait à peu près 16 
ans, et qu’il n’était qu’un jeune homme, et avaient vécu toute leur vie sans avoir d’enfant. S’Il 
les avait juste ramenés jeunes, ils auraient été pareils. Mais Il a dû faire quelque chose de 
différent. Il a fallu qu’Il les change.  Il a fallu qu’Il les change. Gloire au Seigneur. Afin qu’ils 
puissent avoir ce fils promis, ce fils promis qu’ils allaient recevoir, il a fallu qu’Il change leur 
système en entier. Puis les ramener jeunes et les changer pour recevoir ce fils. Wow! Écoutez.  
 
25 :01  Gloire au Nom du Seigneur! J’ai lu ça trop tôt, mais le Seigneur l’a laissé se produire. Il a 
dit, la même chose que ce qu’Il va faire ensuite. Il dit, rappelez-vous après que le signe fut 
manifesté pleinement à Abraham, et son groupe, la chose suivante fut le changement. Amen. 
Sentez-vous et voyez-vous ce qui se passe? Vraiment? Vous savez Frère Branham a toujours dit 
que les gens regardent toujours à ce que Dieu a fait, et regardent dans le futur pour voir ce que 
Dieu va faire, mais ils manquent ce qu’Il est en train de faire en ce moment. Il se passe quelque 
chose en ce moment, nous voyons quelque chose se produire en nous. Voyez-vous quelque 



chose se produire dans votre vie? Vous savez qu’il se passe quelque chose dans votre vie, 
quelque chose de différent dans votre vie. Vous pouvez voir le changement qui s’effectue dans 
votre vie. Amen? Pouvez-vous le voir? Il a dit, c’est Dieu qui vous révèle Sa Parole, comme 
jamais Il ne vous L’a révélée avant. C'est ce qui se produit! Ce n’est pas juste quelque chose que 
nous fabriquons, ce n’est pas quelque chose que nous étions il y a deux ans. Vous n’êtes pas ce 
que vous étiez l’an dernier. Vous n’êtes pas ce que vous étiez le mois dernier. Il y a un 
changement. Il y a un changement qui s’effectue. Et ce quelque chose, ce n’est pas quelque 
chose que nous fabriquons. Ce n’est pas quelque chose que nous manufacturons, C’est la Parole 
qui produit Son effet, effectuant un changement dans nos vies. Il y a un changement qui 
s’effectue. Vous savez les choses qui nous semblaient importantes avant, elles ne le sont 
simplement plus. Il nous fallait nous en occuper, il y a quelque chose à l’intérieur de nous, 
profondément à l’intérieur de cette Épouse, il a dit, Cela nous pousse, Cela nous consume, 
Quelque chose nous change qui fait que nous aurons un système complètement différent de ce 
que nous sommes. Pas seulement être un jeune homme ou une jeune femme à nouveau, on va 
être changés, mais Il nous change de l’intérieur vers l’extérieur et cela ne peut se produire qu’en 
écoutant ce Message. Amen? Amen. Or ce changement qui s’effectue, comme Frère Branham le 
dit, il doit se faire maintenant à l’intérieur de nous et il ne peut se produire que d’une seule 
façon. Cette révélation est, en écoutant cette Parole. Et c’est la seule façon possible, en 
écoutant cette Parole, et Il nous révèle que nous sommes dans Sa volonté parfaite. Il n’y a pas 
d’autre façon. Rien d’autre ne peut unir cette Épouse ensemble à  part ce Message, cette Parole. 
Comme on l’a dit au début, ce qui est arrivé au jour de la Pentecôte, rien d’autre ne peut unir 
l’Épouse ensemble. Rien!  
 
28 :00  Juste cette Parole, et nous sommes cette Épouse-Parole. Nous sommes cette Parole faite 
chair dont il nous parle. Et ce changement, nous nous préparons pour quoi? Il a dit : « Les sept 
tonnerres. Il a dit, ce grand mystère des sept tonnerres. Et qu’étaient ces sept tonnerres? Il a dit 
que c’était la Voix de Dieu. Il a dit que c’était la Voix de Dieu pour les gens. » Qu’est-ce que la 
Voix de Dieu pour les gens aujourd’hui? Ce Message!!! Ces bandes, sont la Voix de Dieu pour les 
gens. Quelque part il y a ces sept tonnerres. Ils sont là quelque part. Il doit nous les révéler au-
travers de ce messager. (Applaudissements) Amen! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! 
Restez debout.  
 
Vous savez Frère Branham a dit, vérifiez, si quelqu’un sait ce que sont ces sept tonnerres. Hm, 
attention, il dit, vérifiez-le avec la Parole. Il dit que ça doit concorder avec la Parole. Je ne sais 
pas ce que c’est mais je peux l’aligner avec la Parole. Et il nous a dit ce que c’était, c’était la Voix 
de Dieu qui tonnait. Et nous savons ce qu’est la Voix de Dieu. Il nous a dit ce qu’était la Voix de 
Dieu. Je ne sais pas comment c’est, comment ça va être, c’est comme ‘soyez prudents ‘.  Il le 
révèle en ce moment. Par l’écoute de ce Message, c’est juste là. Nous discutions qu’il nous faut 
être prudents. Et Frère Branham a dit quelque chose comme Jean, il a dit, Cette Voix a résonné, 
elle a tonné, et Jean allait l’écrire, il a dit, il savait ce que c’était. Il a dit : « ne l’écrit pas, ne l’écrit 
pas. » Il n’a pas dit que c’était en symbole ni rien, il a dit que cette Voix a dit quelque chose, ha, 
nous écoutons ce qu’Il a dit, nous écoutons cette Voix, nous restons fidèle à cette Voix. 
 
Vous savez, nous sommes si mal compris, si mal compris dans ce que nous croyons, et dans ce 
Message.  Je le dis à nouveau, je ne suis pas contre les ministères ou les ministres ou quoi que ce 
soit d’autre, je ne suis que pour ce prophète et ce Message. Mon travail, son travail, tout 
ministre doit pointer ce Message. Vous devez écouter ce Message, vous devez faire jouer ces 
bandes. C’est la seule chose qui va rendre parfaite l’Épouse de Jésus-Christ.  



Ce qu’il y a en réserve pour nous, nous ne pouvons même pas l’imaginer. Vous si vous voulez 
entendre une stimulation par la révélation, vous allez l’entendre, vous allez l’entendre, lui, le 
dire, ce qui est tellement mieux, mais je vais vous le citer pour être sûr que vous le saisissiez. 
Que vous ne le manquiez pas :  
 « Attendez que ces Sept Tonnerres fassent entendre Leurs voix, à ce groupe qui peut vraiment 
prendre la Parole de Dieu et La manier, là. » Oh, Dieu! Que ce soit nous! Gloire à Dieu. Qu’est-ce 
qu’Elle va faire, « Elle va trancher et couper. Et ils  (qui sont-ils? Ils, c’est qui? C’est ça, NOUS! 
Nous. )  Et ils peuvent fermer les cieux. Ils (nous) peuvent fermer ceci, ou faire cela, faire tout ce 
qu’ils veulent. Gloire! Il sera tué par la Parole qui sort de sa bouche, » (le diable sera tué, ceci 
c’est Frère Joseph, le diable sera tué par la Parole qui sort de notre bouche.  Notre bouche!)  
30 :29 
« Elle est plus tranchante qu’une épée à deux tranchants. » Vous voulez savoir qui vous êtes, 
voici votre héritage juste ici, « Ils pourraient faire apparaître cent milliards de tonnes de 
mouches s’ils le voulaient. Amen. Tout ce qu’ils vont dire, ça va arriver, (Gloire)  parce que C’est 
la Parole de Dieu, qui sort de la bouche de Dieu. C’est Sa Parole, mais Il se sert toujours de 
l’homme pour La faire agir. » Gloire! Gloire!  (Applaudissements, l’assemblée se réjouit!) 
 
33 :24  Vous prononcerez la Parole, O Dieu aide-nous à comprendre cela ce soir. Aide-nous à 
réaliser au-delà de cette chair, au-delà de ce côté humain qui nous enveloppe, parce que la 
Parole nous l’a promis et la Parole ne peut pas faillir. C’est une réalité, ce n’est pas quelque 
chose que j’invente, que je fabrique, c’est la Parole de Dieu prononcée de la Voix de Dieu Lui-
même nous disant quelle puissance repose dans l’Épouse de Jésus-Christ. Qui vous êtes! De 
prononcer la Parole! Et cela va s’accomplir. Nous pouvons trancher et couper. Satan n’a aucun 
droit sur vous. Prononcez la Parole! Nous sommes l’Épouse, les Sceaux ont tous été rompus, le 
Sceau de la tombe, le septième Sceau, la Parole a été révélée, vous avez été choisis, prédestinés, 
et appelés à être l’Épouse de Jésus-Christ. Gloire au Nom du Seigneur! Êtes-vous reconnaissants 
de cela ce soir? Est-ce que cela a pénétré profondément dans vos cœurs? Voyez-vous ce 
changement se faire dans vos coeurs? Vous devriez sentir ce changement en ce moment même. 
Vous devriez sentir cette onction descendre sur vous à cette minute même, que le Saint-Esprit 
remplit chaque fibre de votre corps, réalisant exactement qui vous êtes. Ce que vous êtes. Que 
Dieu vous a appelé, Il vous a choisi, prédestiné, rien ne peut se tenir en travers de ce chemin. 
Vous êtes la Semence Royale d’Abraham. Il vous a choisi, Il vous a placé ici, pour entendre cette 
Parole, pour vous nourrir de cette Parole. Vous êtes Madame Jésus-Christ.  
 
Oh! Nous T’aimons Seigneur Jésus! Tu es tout pour nous Seigneur. Nous T’adorons, nous Te 
remercions Seigneur. Tu es réellement un Sauveur, un Javellisant, un Rédempteur, un 
Guérisseur, Tu es la Parole vivante pour nous Seigneur. Et nous venons devant Toi Seigneur, 
remplis-nous ce soir Seigneur, comme Tu l’as fait le jour de la Pentecôte, rafraîchis-nous de Ton 
Saint-Esprit à nouveau Seigneur. Descends et oins-nous Seigneur. Enlève tout ce qui n’est pas 
comme Toi Seigneur! Père rends-nous comme Toi, c’est le désir de notre cœur. Nous n’avons 
pas d’autre désir, nous n’avons pas d’autre souhait. C’est réellement ce qu’il y a dans nos cœurs, 
Seigneur viens et sois avec nous. Nous T’aimons, Seigneur Jésus.  
 
Chant : Jésus, le plus beau des noms. 


